
 Évangile de Jésus Christ selon saint Marc 
En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, 
et les emmena, eux seuls, à l’écart sur une haute montagne. 
Et il fut transfiguré devant eux. 
Ses vêtements devinrent resplendissants, d’une blancheur telle  
que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille. 
Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s’entretenaient avec Jésus. 
Pierre alors prend la parole et dit à Jésus : 
« Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois tentes : une 
pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » De fait, Pierre ne savait 
que dire, tant leur frayeur était grande. 
Survint une nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se 
fit entendre : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! » 
Soudain, regardant tout autour, ils ne virent plus que Jésus seul avec eux. Ils descendirent de la 
montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu’ils avaient vu, 
avant que le Fils de l’homme soit ressuscité d’entre les morts. 
Et ils restèrent fermement attachés à cette parole, tout en se demandant entre eux ce que  
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Celui-ci est mon Fils bien-aimé 
(Mc 9,  2-10) 

 

Commentaire : Comme	  le	  dit	  l’invitatoire	  de	  la	  prière	  du	  temps	  présent	  chaque	  jour	  :	  «	  Les	  
yeux	  fixés	  sur	  Jésus-Christ,	  entrons	  dans	  le	  combat	  de	  Dieu.	  ».	  Comme	  Pierre	  le	  fait	  avant	  le	  
passage	  d’Evangile	  d’aujourd’hui,	  nous	  reconnaissons	  en	  Jésus	  le	  Messie	  de	  Dieu.	  Pour	  qu’il	  n’y	  
ait	  pas	  d’ambiguïté	  sur	  sa	  personne	  Jésus	  emmène	  à	  l’écart	  trois	  de	  ses	  apôtres	  et	  se	  révèle	  à	  
eux.	  
Il	  vient	  d’annoncer	  sa	  Passion,	  sa	  Mort	  et	  sa	  résurrection	  et	  de	  leur	  dire	  les	  conditions	  pour	  le	  
suivre	  :	  »Si	  quelqu’un	  veut	  venir	  à	  ma	  suite,	  qu’il	  renonce	  à	  lui-même,	  qu’il	  prenne	  sa	  croix	  et	  qu’il	  
me	  suive.	  »	  Pour	  les	  rassurer,	  les	  fortifier	  il	  apparaît	  resplendissant	  de	  lumière,	  uni	  aux	  
messagers	  de	  Dieu	  dans	  l’histoire,	  Moïse	  et	  Elie.	  Et	  la	  voix	  de	  Dieu	  dit	  :	  «	  Celui-ci	  est	  mon	  Fils	  bien	  
aimé,	  écoutez	  le.	  »	  D’autre	  part	  les	  apôtres	  viennent	  de	  voir	  Jésus	  nourrir	  quatre	  mille	  hommes,	  
guérir	  un	  aveugle	  et	  un	  enfant	  possédé.	  Jésus	  veut	  bien	  montrer	  qu’il	  n’est	  pas	  un	  surhomme,	  
mais	  qu’il	  vient	  de	  Dieu	  et	  qu’il	  veut	  réaliser	  sa	  mission	  non	  par	  la	  puissance	  et	  la	  notoriété,	  mais	  
par	  sa	  Mort	  et	  sa	  Résurrection.	  C’est	  pourquoi	  il	  leur	  demande	  de	  ne	  rien	  dire	  de	  leur	  expérience	  
avant.	  
Nous	  aussi	  nous	  vivons	  des	  moments	  heureux,	  exaltants,	  des	  fêtes,	  des	  réussites,	  nous	  faisons	  
l’expérience	  de	  «	  la	  joie	  de	  l’Evangile	  »,	  de	  la	  rencontre	  avec	  Jésus.	  Il	  nous	  arrive	  aussi	  de	  
connaître	  des	  moments	  difficiles	  de	  peine,	  de	  souffrance,	  d’échec,	  d’incompréhension,	  de	  
déception.	  Parfois	  nous	  éprouvons	  des	  doutes,	  et	  même	  des	  révoltes.	  Jésus	  nous	  invite	  souvent	  à	  
l’écart,	  seuls	  dans	  la	  prière,	  avec	  quelques	  amis	  en	  équipe	  ou	  en	  assemblée	  à	  l’office	  du	  
dimanche,	  pour	  faire	  la	  même	  expérience	  que	  les	  apôtres	  sur	  la	  montagne	  :	  un	  moment	  de	  
bonheur,	  de	  lumière,	  de	  paix,	  d’union	  à	  Jésus,	  et	  pour	  redécouvrir	  chaque	  fois	  que	  le	  chemin	  
avec	  Jésus,	  c’est	  le	  chemin	  de	  la	  Mort	  et	  de	  la	  Résurrection,	  du	  don	  de	  soi	  qui	  mène	  à	  la	  vie,	  à	  la	  
gloire.	  
Pour	  vivre	  ces	  moments	  privilégiés	  quatre	  éléments	  me	  semblent	  importants	  :	  

-‐ Rester	  dans	  notre	  vie,	  bien	  concrètement,	  la	  partager	  et	  la	  comprendre	  avec	  d’autres.	  
-‐ Garder	  les	  yeux	  fixés	  sur	  Jésus.	  
-‐ Etre	  en	  lien	  avec	  l’histoire	  du	  peuple,	  en	  méditant	  les	  Ecritures.	  
-‐ Laisser	  Dieu	  nous	  révéler	  Jésus	  dans	  le	  recueillement	  et	  la	  prière.	  

Ainsi	  fortifiés,	  nous	  pouvons	  vivre	  et	  témoigner	  de	  l’Amour	  de	  Dieu	  pour	  tous.	  
Nous remercions vivement Daniel Baron, prêtre du diocèse de Nancy pour le partage de ce texte. 
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